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　収蔵庫の増床、ウォールケースの設置、アトリエ鑑

賞部のガラス化などの改修工事が完了し、報告会を開

催しました。５月にご逝去された香月婦
ふ

美
み

子
こ

さんに代

わり、７月 20 日付けで香月画伯の次男の香月理
みち

樹
き

さん

と次女の斎
さい

木
き

敞
ひさ

子
こ

さんが名誉館長に就任されました。

　企画展「香月泰男のフランス」は 10 月 11 日まで開

催されています。
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　８月中旬に長門ゆずきちの出荷が始まりました。　８月中旬に長門ゆずきちの出荷が始まりました。８月 11 日（水）には、ＪＡ山口県俵山支所で出８月 11 日（水）には、ＪＡ山口県俵山支所で出

荷に向けた「目合わせ会」があり、ＪＡ職員の指導のもと、収穫した長門ゆずきちを見ながら、大荷に向けた「目合わせ会」があり、ＪＡ職員の指導のもと、収穫した長門ゆずきちを見ながら、大
きさや形状、見た目の美しさなどの基準について確認が行われました。さわやかな香りとまろやかきさや形状、見た目の美しさなどの基準について確認が行われました。さわやかな香りとまろやか
な酸味が特徴の長門ゆずきちを味わってみてはいかがでしょうか。な酸味が特徴の長門ゆずきちを味わってみてはいかがでしょうか。

香月泰男美術館の改修工事が完了

７/20
（火）

７/28
（水）

02-0302-03　　ながとのニュースながとのニュース
特集特集
0404　	　	 新型コロナワクチンの接種について新型コロナワクチンの接種について
0505　	　	 ながと歴史民俗資料室の改修始まるながと歴史民俗資料室の改修始まる
06-0706-07  地域公共交通を利用しましょう地域公共交通を利用しましょう
08-0908-09  認知症になっても自分らしく認知症になっても自分らしく

住みやすい地域を目指して住みやすい地域を目指して

0101　　表紙表紙　長門ゆずきちの出荷に向けて　長門ゆずきちの出荷に向けて

10-1110-11　　知っちょこPickUp知っちょこPickUp
12-1912-19　　暮らしの知っちょこ暮らしの知っちょこ
20-2120-21　　９月の予定表９月の予定表
2222              知っちょコラム知っちょコラム
2323              長門の人長門の人
2424              裏表紙裏表紙

▲ Instagram▲ Facebook

　シティセールス推進班では地域

のイベントなどを取材させていた

だきます。イベントや話題の人な

どの情報をお寄せください。

（☎：0837-23-1117）

mail：koho ＠ city.nagato.lg.jp

ＳＮＳで
情報発信中

　東京２０２０オリンピックのカヌースラローム

男子カヤック競技に足立和也選手が出場しました。

所属するヤマネ鉄工建設株式会社では、社員約

６０人が足立選手を応援しました。

　惜しくも決勝進出とはなりませんでしたが、オ

リンピックという夢の舞台で世界の強豪選手と果
か

敢
かん

に戦う姿は、皆さんに感動を与えていました。

足立和也選手、夢と感動をありがとう！
ヤマネ鉄工で社内応援を開催

▲ YouTube

　市政情報番組「知っちょこ」を

ほっちゃテレビで放送中です。広

報掲載情報の中から、テーマを選

びわかりやすくお伝えします。

　また、長門市の YouTube チャン

ネルからも視聴可能です。

市政情報番組
放送中
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８/17
（火）

7/31
（土）

８/６
（金）

７/29
（木）

　市役所内に長門市デジタル推進本部が設置され、
第１回会議が開催されました。会議では「長門市
ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）推進
方針」が示され、議論が行われたのち、承認され
ました。行政サービスの利便性向上や業務効率化
による「スマート市役所」の構築、高度なブロー
ドバンド環境の構築など市民の豊かな暮らしを実
現するための取組を進めることとしています。

　駐日ブラジル連邦共和国大使館のサボイア特命

全権大使が江原市長を表敬訪問しました。

　東京２０２０オリンピックの女子ラグビーブラジ

ル代表が長門市で事前キャンプを行ったことから、

表敬訪問が実現しました。サボイア全権大使と江原

市長は「ひじタッチ」であいさつを交わし、記念品

の交換が行われました。大使は、代表チームが長門

市の素晴らしい環境でキャンプを行い、市民の皆さ

んと交流できたことに感謝していました。

　奥村選手は東京２０２０オリンピックの日本代

表メンバーに選出され、ブラジル戦に出場した際

にはアタックやブロックでチームに貢献しました。

　奥村選手は、「地元の皆さんの応援がすごく励み

になりました。思い描いていたメダル獲得という

結果にはならなかったことは悔いが残りますが、

バレー人生でなかなか味わえない経験をすること

ができました」と話しました。

　親子など 10 人が参加した千畳敷での体験会で

は、講師の白石真悟さんがペダルへの足の乗せ方

やブレーキのかけ方、カーブの曲がり方などを指

導した後、参加者はこの日のために作られた特設

コースで実際に試しました。

　マウンテンバイクの扱いに慣れてくると障害物

を乗り越えたり、狭い間隔のパイロンをジグザグ

に通り抜けるなど上達ぶりを見せていました。

東京オリンピック女子バレーボール日本代表
奥村麻依選手が表敬訪問

千畳敷を駆け抜けよう
マウンテンバイク体験会が開催

行政、しごと・くらしのデジタル化を目指して
長門市デジタル推進本部設置

市民の皆さんのおもてなしに感謝
サボイア特命全権大使が表敬訪問


